samedi, 13 juin 2015 10:02

## Yémen: les Saoud s'entredéchirent....



IRIB- Des sources médiatiques font part d'un grand fossé qui se creuse....

... davantage entre les princes des Al-e Saoud, après la mort du commandant de l'armée de l'Air saoudienne dans l'offensive contre le Yémen, soulignant que ces divergences avaient diminué le nombre de raids aériens sur le Yémen. Selon l'agence de presse Tasnim, le site d'information « Al-Khabar Press » a écrit dans un rapport que les agressions de l'Arabie saoudite contre le Yémen avaient diminué, suite à l'éclatement d'une grande divergence au sein de la famille royale des Al-e Saoud, due à l'escalade des affrontements entre l'armée saoudienne et l'armée yéménite appuyée par les comités populaires. Cela intervient alors que l'armée yéménite enregistre des percées remarquables aux frontières, tirant la sonnette d'alarme sur la reprise des villes occupées par l'Arabie saoudite. Des sources proches des Al-e Saoud font part des divergences à grande échelle entre les princes saoudiens. Après la mort du commandant de l'armée de l'air de l'Arabie saoudite et la captivité du commandant de la garde nationale saoudienne par l'armée yéménite et les comités populaires liés à Ansarallah, les autorités de Riyad s'en préoccupent beaucoup. Ces sources affirment que les princes saoudiens estiment que le roi Salman et son fils sont responsables des revers de l'armée saoudienne, d'autant plus que Mohammed Ben Salman a quitté impunément le pays, au moment où l'armée saoudienne essuie des coups cinglants dans la guerre contre le Yémen. Les princes opposés à cette offensive réitèrent que les raids aériens de l'armée de l'Arabie saoudite contre les citoyens à Sanaa, à Saada, à Hodja et d'autres provinces du pays inciteront l'opinion publique yéménite contre le régime des Al-e Saoud, convergeant par la suite, des milliers de combattants yéménites vers les frontières de l'Arabie saoudite, afin de se venger de l'armée saoudienne, victime des politiques autoritaires du roi Salman. Les mêmes sources ajoutent que l'Arabie saoudite a décidé de diminuer ses raids aériens sur le Yémen, car elle a peur de la réaction du peuple yéménite et s'inquiète du fait que l'armée perde le contrôle de la situation à Najran, à Assir et à Jizan, et, ce alors que des milliers de militaires saoudiens ont déserté l'armée, suite aux attaques de l'armée yéménite et des comités populaires contre les frontières saoudiennes. Les unités spéciales de l'armée yéménite ont mené d'intenses affrontements dans la région d'aA-Tawal, contre l'armée de l'Arabie saoudite. Lors de ces combats qui ont duré 36 heures, 31 militaires saoudiens ont été capturés. De même, les chasseurs saoudiens ont pilonné une base sous contrôle de l'armée yéménite,

1 sur 2

Yémen: les Saoud s'entredéchirent....

tuant 13 militaires saoudiens. Lors de cette opération, les Yéménites ont attaqué ledit camp sur trois axes et dressé des barrages pour prévenir la fuite des militaires. Ils ont permis aux forces assiégées d'avoir un contact audio avec l'armée saoudienne pour que cette base ne soit plus bombardée.

2 sur 2 13/06/2015 20:35